

# 藤水小学校だより

— ひと・もの・ときを大切に —

第16号

令和3年 3月 3日  
津市立藤水小学校  
TEL 059-228-3674

## 津市e-Learning ポータルをご覧ください！

津市の学習支援サイト「津市e-Learning ポータル」をご存知ですか？このことについては、夏休み前と今年の2月に保護者あて文書でお知らせをしていますが、パソコンなどのインターネットを利用して、学校別のユーザー名と「個人アカウント」のパスワードにて、動画やワークシートなどの学習コンテンツを利用できる仕組みのことで、

すでに、子どもたちは、クラスごとにパソコン室にて利用方法などを学習しています。ご家庭のパソコンやスマートフォンでアクセスすることができますので、保護者の方で、もし、まだご覧になっていない方がお見えでしたら、ぜひ一度ご確認ください。現在、藤水小学校のサイトでは、「Web授業参観」として、学校生活の様子を各学級別に動画で紹介しています。また、2月末に行われた「6年生を送る会」の様子を撮影したのも、順次アップロードしていきますので、ぜひご覧ください。



## 6年生を送る会

1年生の歌とダンス



2年生のクイズ



今年の「6年生を送る会」は、例年とは形を変えて行いました。6年生は体育館に集合して、体育館に集まった6年生に対して、各学年がいろいろな出し物や発表をし、感謝の言葉を伝えました。感染予防のため、マスク着用で、距離をとり、各学年が入れ替わって発表し

ました。どれもその学年のカラーが表れた、心のこもった素晴らしい発表でした。6年生は、各学年の発表に驚いていましたし、喜んでいました。きっと楽しんでくれたと思います。

4年生の教室で



1年生からのプレゼント



各学年からの  
手作りプレゼント

6送会の後、6年生が各教室に分かれて出向き、交流するとともに、プレゼントの交換を行いました。各教室では、5年生が作成したくす玉を割り、素敵な手作りのプレゼントを6年生に送りました。丁寧に作られたプレゼントを受け取り、6年生は大事そうに持って帰っていきました。忘れられない思い出になったようです。6年生からは、毎年恒例の手作り雑巾が手渡されました。

**くるりんペーパー、338個いただきました！**



12月から1月にかけて集めてもらった「くるりんペーパー」（約153kg）が、338個のトイレットペーパーとなって届けられました。これは、昨年の同時期と比べて235個も多くなっています。

2月には、環境委員会が「くるりんペーパー強化期間」を設けて、各学級からどれだけ集まったかを調べました。また、結果については、委員会から発表します。